

Cependant, les guerres pourraient devenir plus rares et moins cruelles, mais à la condition que les hommes offensent moins Dieu, et que les crimes cessent de se multiplier.

Tant que les gouvernements seront en insurrection contre le règne de Jésus-Christ ; tant que la franc-maçonnerie pourra librement tenir ses congrès dans chaque pays, jouir d'une somme de liberté qu'on refuse aux catholiques ; tant que les chefs d'état pousseront l'aveuglement jusqu'à s'enrôler dans cette secte maudite, les congrès de la paix n'aboutiront à aucun résultat. Autrement, on réussirait, — ce qui est impossible, — à faire cesser l'effet sans enlever la cause.

Il en est de même des désarmements qu'on ne réussira pas davantage à réaliser. L'oppression militaire a commencé du jour où les hommes ont remplacé sur leur drapeau l'inscription des droits de Dieu par celle des droits de l'homme, et substitué le droit païen au droit chrétien. Plus on redevient païen, plus cette oppression pèse lourdement sur les peuples. C'est le juste châtiment de Dieu, infligé à ses créatures en révolte. Lorsque les hommes confesseront leur folie et consentiront à s'incliner devant leur Créateur, alors seulement le désarmement sera possible, et l'on pourra revenir aux armées composées uniquement de volontaires et d'un faible effectif.

En attendant ce qui ne semble pas près d'arriver, les congressistes pourront se réunir et discuter tant qu'ils voudront. Le seul résultat probable auquel ils aboutiront, sera de précipiter les guerres qu'ils travaillent à prévenir.

La messe de tous les jours

La Rochejacquelein disait dans son langage militaire :
 " Quand j'ai perdu ma messe, le matin, je suis toujours un peu canaille le reste de la journée. "

Les mystères de la guerre Hispano-Américaine

Le lendemain du jour où l'assaut de Santiago était victorieusement repoussé par les Espagnols, l'amiral Cervera, dont l'habileté tactique durant sa traversée de l'Atlantique avait fait l'admiration du monde entier, va se jeter, en plein jour, au milieu de